
◎山田憲昭市長  

 

再質問でありますけれども、今、申し上げました国・県の施設等々について集積する

ことは、利便性を含めて大切だというふうに私は思っております。 

 ただ、国・県の施設が、設置年数がばらばらでありますので、ここは国にも申し上げ

ることもあるかもしれませんし、県にもそういった意向があるのか、国・県の意向も察

知もせずに独り歩きしてもいけないということでありますので、ここはそういった形で

打診もしながら、また地元の皆さん方にもそういった意向も聞きながら進めていくとい

うことで、あまり先走って進むことはできませんけれども、そういったことについて今

後、議論していくことは大事だというふうに思っております。 

 そういったことが煮詰まってくる中で、中期計画の中での設置は、それを通した中で

決まっていくというふうに思っておりますので、御理解をよろしくお願いしたいと思い

ます。 

 


